

COMUNICADO 21-04-2018

El Consejo Nacional de Universidades, en atención a la situación de inestabilidad vivida en los últimos días en el país.

Comunica lo siguiente:

1. Que se encuentra en sesión permanente desde el día 19 de abril, atendiendo la compleja situación que está viviendo el país y nuestra comunidad universitaria, buscando alternativas para proteger la integridad física de las personas. Así mismo, hemos mantenido un diálogo permanente con las autoridades de gobierno, la Policía Nacional y otros actores de la vida nacional, para favorecer soluciones integrales a la situación actual.
2. Presentamos nuestras más sentidas condolencias a las familias de los miembros de la comunidad universitaria, ciudadanos y policías fallecidos en estas dolorosas circunstancias.
3. Expresamos nuestra solidaridad con las familias y miembros de la comunidad universitaria y demás personas que han resultado lesionadas.
4. Respaldamos la decisión del Presidente de la República de restablecer el Diálogo, con una visión de nación, como condición fundamental para resolver la crisis, atendiendo prioritariamente el tema de la seguridad social.
5. Rechazamos todo tipo de daño a la propiedad pública y privada, incluyendo los cuantiosos daños causados en varios de nuestros recintos universitarios.
6. Rechazamos que los recintos universitarios sean ocupados por personas ajenas a la comunidad universitaria, con fines y propósitos diferentes a la naturaleza institucional.
7. Rechazamos cualquier tipo de expresión descalificativa hacia los miembros de la comunidad universitaria.

8. Recomendamos prudencia ante las provocaciones generadas por la campaña de desinformación que circula por las redes sociales, con la finalidad de crear inestabilidad.
9. Hacemos un llamado a la Policía Nacional a evitar el uso excesivo de la fuerza pública y a garantizar la inviolabilidad de los recintos universitarios.
10. Reconocemos el derecho de manifestación cívica y pacífica de los nicaragüenses haciendo un llamado a la no violencia y a la no confrontación, con la confianza de que el orden, la tranquilidad y la armonía social, prevalecerán con el aporte de todos y todas.
11. En los últimos años los y las nicaragüenses hemos realizado esfuerzos y avances significativos para construir un país con estabilidad, armonía y paz social, fruto del respeto y aportes de todos y todas; compromiso que debemos cuidar y fortalecer. Como comunidad universitaria ratificamos nuestra disposición de continuar trabajando por la paz, el bienestar y el desarrollo humano integral de Nicaragua.

Dado en la ciudad de Managua, a los veintiún días del mes de abril, del año dos mil dieciocho.